

Spartenbericht der Triathlon Abteilung 2024

Im Jahr 2024 konnte die Triathlon Abteilung einen erfreulichen Zuwachs an Mitgliedern verzeichnen und die Trainingsaktivitäten erfolgreich ausbauen.

Insgesamt hat die Triathlon Abteilung im Jahr 2024 fünf neue Mitglieder gewonnen.

Jeden Samstagmorgen findet seit September ein Kraultraining unter der Anleitung von Wolfgang Achatz statt. Diese Trainingseinheiten sind speziell darauf ausgelegt, die Schwimmfähigkeiten der Teilnehmer zu verbessern und sie gezielt auf das Kraulschwimmen im Wettkampf vorzubereiten. Die Resonanz ist durchweg positiv, und die Teilnehmerzahl ist erfreulich hoch.

In der vergangenen Saison nahmen die Mitglieder des TVW an insgesamt sieben Wettkämpfen teil. Hier sind einige Highlights:

- Main City Triathlon in Schweinfurt: Der Saisonauftakt war für Marco Männl besonders bedeutend, da er aufgrund der Absage des Ingolstädter Triathlons überraschend in Schweinfurt antrat.
- Langdistanz bei der Challenge Roth: Marco Männl konnte seine Bestzeit aus dem Jahr 2023 um 15 Minuten auf insgesamt 9 Stunden und 30 Minuten verbessern.
- Mitteldistanz im Allgäu: Vier Athleten bereiteten sich intensiv auf diesen Wettkampf vor. Leider wurde das Event durch widrige Wetterverhältnisse zu einer echten Herausforderung.
- Saisonabschluss am Steinbergersee: Marco Männl krönte die Saison mit dem Titel des Bayerischen Meisters im Sprinttriathlon der Altersklasse 40. Dies war ein würdiger Abschluss für eine erfolgreiche Saison und ein tolles Ergebnis für die gesamte Abteilung.

Ein besonderer Dank gilt der Schwimmabteilung, die es der Triathlon Abteilung ermöglicht hat, seit Herbst 2024 wieder montags gemeinsam zu trainieren.

Die Vorbereitungen für die Wettkampfsaison sind bereits in vollem Gange, und wir gehen davon aus, dass unsere Athleten auch in dieser Saison hervorragende Leistungen zeigen werden.

Wettkämpfe bei denen Triathleten des TVW an der Startline stehen werden:

- Ironman 70.3 Jeselo – 2 Athleten
- Ironman European Championship Hamburg – 1 Athlet
- Challenge Roth - 1 Athlet
- Ironman 70.3 Zell am See – 1 Athlet
- Kallmünz – 2 Athleten
- Steinberger See – 8 Athleten

Wir freuen uns auf eine spannende Saison 2025 voller Herausforderungen und Erfolge.

Mitterteich, den 28.03.2025

Franzi Männl